## Hopfen und Malz - Gott erhalt's!

Es ist jetzt 10 Jahre her, als der erste Kontakt der Braukommune in Freistadt zur Lebenswelt Schenkenfelden zustande kam. Der Trend zu immer mehr Kleinverpackungen stellte für die Brauerei damals eine logistische Herausforderung dar.

Die Idee, die Mitarbeiter der Lebenswelt Schenkenfelden um Hilfe zu bitten, war dank unseres Schenkenfeldener Verkaufsteams rasch geboren. Das Angebot von Johannes Manigatterer kam prompt: "Wir übernehmen das." Und so gingen die "neuen" Brauereimitarbeiter im Jahr 2009 mit viel Engagement ans Werk. Sie sind bis heute dafür zuständig, die Kartons aufzufalten, 6 Flaschen schön ausgerichtet in die Träger zu stellen, die fertigen 6er-Träger in den Aufsteller zu schlichten und den fertigen Aufsteller in Folie zu verpacken. Das machen sie mit großem Fleiß.

Die anfänglichen Zweifel der "alten" Brauereimitarbeiter: "Können die das überhaupt, wie zuverlässig können die arbeiten, wir funktioniert das mit der gegenseitigen Verständigung?" waren ganz bald aus dem Weg geräumt und mittlerweile sind schon echte Freundschaften entstanden.

Braumeister Johannes Leitner: "Liebe Brauerei-Mitarbeiter der Lebenswelt Schenkenfelden: Ihr habt nicht umsonst die Freistädter Arbeitsbekleidung an – ihr gehört zu unserem Team. Wir sind stolz auf euch und auf eure Arbeit! Ihr habt durch eure sehr gut organisierte Arbeitsleistung und eure soziale Kompetenz auch unser Arbeitsleben bereichert.

Wir freuen uns Woche für Woche, wenn der Bus aus Schenkenfelden in unseren Brauhof einfährt. Anton, Geigi, Reiter, Ewald und das gesamte Team – wir sagen "Danke" – für eure Herzlichkeit und Engagement bei uns in der Brauerei – ihr seid für uns nicht mehr wegzudenken.

Darüber hinaus stellen die Bewohner der Lebenswelt Schenkenfelden seit 4 Jahren wunderschöne Körbe her, die – mit Freistädter Bieren gefüllt – im Freistädter Biershop zu den meist begehrten Geschenkartikeln gehören. Auch dafür ein großes Dankeschön!

In diesem Sinne auf weitere gute Zusammenarbeit! Hopfen und Malz - Gott erhalt's!

Geschäftsführer Ewald Pöschko Braumeister Prok. Johannes Leitner

ppor fr. Ceilm